

INVITADO ESPECIAL

# Homenaje profesional y de afectos a Carlos Carnicer

Tras su reciente cese como presidente del Consejo General de la Abogacía Española

ZARAGOZA. El Colegio de Abogados de Zaragoza organizó ayer un acto de homenaje al abogado Carlos Carnicer después de su cese como presidente del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), una responsabilidad que ha asumido durante los últimos 15 años.

«Carlos Carnicer ha llevado a la abogacía zaragozana al nivel institucional más alto a que puede aspirar un abogado en este ámbito». Y por lo que se vio ayer lo ha hecho dejando huella. Así lo manifestaron Virginia Laguna, que presentó al homenajeado, y Gloria Labarta, en nombre de la Junta de Gobierno. Durante el acto se reconoció su trabajo en la

defensa de los derechos humanos; en la lucha contra las tasas judiciales y en el impulso al proyecto de ley de Asociaciones Profesionales y de la ley de Justicia Gratuita.

Carnicer estuvo acompañado por muchos colegas, desde su sustituta, Victoria Ortega, al decano de Zaragoza, Antonio Morán; los de Huesca y Teruel, Ángel García y Manuel Gómez, y consejeros como Jesús Pellón, Nieves Santomé, Ramón Jáudenes y Enrique Sanz.

En primera fila estuvieron su mujer María Ángeles Cañada, y sus hijas Marian y Clara Carnicer, junto a su socio Fernando Zamora y autoridades como el Justicia, Fernando García Vicente; el alcalde, Pedro Santisteve; los magistrados Manuel Bellido y Julio Areñere, y el Juez Decano, Ángel Dolado. También hubo representantes de otros colegios, como el



Almudena Borderías, Victoria Ortega, Carlos Carnicer y Manuel Gómez Palmeiro, en primer plano, junto a algunos de los compañeros que participaron en el homenaje. ASIER ALCORTA

Notarial, con su decano, Francisco Pizarro; Pilar Palazón, de los Registradores y de la Propiedad, e Isabel Pedraja, de Procuradores.

Un montaje fotográfico resumió su trayectoria profesional

con la banda sonora de fondo de la Coral San Ivo. A continuación, recibió una placa conmemorativa y se le dio su nombre al salón de actos del Colegio. Carlos Carnicer agradeció el homenaje y manifestó su sorpresa porque

«creo que no lo merezco». En su intervención hizo un repaso a sus 32 años de servicio a la abogacía y, sobre todo, «a la ciudadanía». En un día tan especial volvió a acordarse de los más desvalidos.

ALEJANDRO TOQUERO